

le 3 juin 2025

Chères familles,

Alors que l'année scolaire tire à sa fin, nous tournons déjà nos regards vers 2025-2026 avec enthousiasme. Comme vous, j'attends avec impatience l'ouverture de la nouvelle École Baie Sainte-Marie qui servira les élèves, les familles et toute la communauté de Clare.

Nous sommes heureux de vous informer que les travaux de construction avancent. Si tout continue selon l'échéancier actuel, l'achèvement substantiel est prévu pour le printemps 2026. Plusieurs étapes importantes restent à franchir, mais le chantier progresse à un bon rythme.

En parallèle, les préparatifs pour la transition vers la nouvelle école sont déjà en cours. Dès la semaine prochaine, les élèves et le personnel seront invités à voter pour le logo de la nouvelle école.

Nous savons que ce projet suscite beaucoup d'enthousiasme, notamment l'idée de rassembler les communautés scolaires de Joseph-Dugas et Stella-Maris sous un même toit. Toutefois, nous reconnaissons également que ce changement peut susciter des émotions diverses. Tout au long de l'année scolaire 2025-2026, nous mettrons en place une planification rigoureuse pour accompagner cette transition et assurer que chacun – élèves, familles et personnel – y trouve sa place.

Nous continuerons à vous tenir informés régulièrement de l'évolution des travaux. Dès qu'une date d'ouverture pourra être confirmée, vous en serez avisés.

Merci de votre patience, de votre compréhension et de votre appui fidèle envers ce projet d'envergure. Pour les dernières nouvelles, veuillez consulter [notre site web](#).

Nous avons hâte de franchir cette prochaine étape avec vous, dans un esprit de collaboration et d'espoir pour l'avenir.

Sincèrement,

Michel Collette
Directeur général
Conseil scolaire acadien provincial